

<b>Absender</b> SPD-Fraktion	<b>Drucksachen-Nr.</b> <b>286/2000</b>
	<input checked="" type="checkbox"/> <b>Öffentlich</b>
	<input type="checkbox"/> <b>Nicht öffentlich</b>
<b>Antrag</b>	
<b>der Fraktion, der Ratsmitglieder ▼</b>	<b>zur Sitzung des</b>
<b>SPD-Fraktion</b>	<b>Hauptausschuss</b>

### Tagesordnungspunkt

#### **Antrag der SPD-Fraktion vom 31.01.2000 zur Beteiligung am autofreien Tag am 22.September 2000**

#### **Inhalt**

Bereits im vergangenen Jahr hatten sich nach Presseberichten vorwiegend in Frankreich, Italien und der Schweiz mehr als 150 Städte und kleinere Gemeinden der Aktion „Autofreier Tag“ angeschlossen. Viele Bürgerinnen und Bürger kamen dort per Bahn, Rad oder mit Skatern zur Arbeit.

Auch in diesem Jahr wird diese Idee eines autofreien Tages aufgegriffen und auf Initiative des Klima-Bündnisses mit Unterstützung der EU betrieben. Ende September soll es daher auch in vielen deutschen Städten einen autofreien Tag geben. Die Umweltminister aller Bundesländer unterstützen den Vorschlag, am 22. September europaweit auf das Auto zu verzichten, wie nach Abschluss der letzten Konferenz der Umweltminister in Berlin Anfang April mitgeteilt wurde.

Ein generelles Fahrverbot ist für diesen Tag, es handelt sich um einen Freitag, allerdings nicht geplant. Insofern wird die Aktion in erster Linie von Freiwilligkeit geprägt sein. Zur weiteren Information über die Idee des „Autofreien Tages“ ist in der Anlage eine Pressemitteilung des Klima-Bündnisses beigefügt. Aus Sicht der Verwaltung ist nun zunächst vom Grundsatz her zu entscheiden, ob sich die Stadt Bergisch Gladbach an der Aktion beteiligen soll. Auf der Basis des Grundsatzbeschlusses könnte dann ggf. abgeklärt und festgelegt werden, durch welche Maßnahmen dem Anliegen zielgerichtet Rechnung getragen werden kann.